

Huguette Martinent expose au musée Paul Lafran

"L'arrêt", "le pot de fleur", "le chat aux aguets", "le chat tigré", "les chats en vacances", "siamois", "le chat et l'escargot"... la plupart des tableaux d'Huguette Martinent évoquent les félins.

"C'est la première fois que je fais un thème sur les chats", confie Huguette Martinent. Née en Provence, elle commence à peindre à seize ans et étudie les beaux-arts à Marseille. Puis l'artiste débute une carrière de décoratrice sur porcelaine avant de rejoindre l'Education



nationale. En 1962, elle a été nommée au LEP à Saint-Chamas où elle a enseigné le dessin pendant cinq ans. Lors du vernissage, l'exposition a fait l'admiration de nombreux visiteurs dont le maire, Didier Khelifa. *"J'ai grandi dans ce quartier rempli de chats; c'est devenu mon animal favori"*, a-t-il confié.

M.Ch.

L'exposition, gratuite, est visible jusqu'au 29 avril, du lundi au vendredi de 14 à 17 heures. Contact : 04 90 50 85 61